



Dieter Heß

Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg

Theodor-Heuss-Straße 4

70174 Stuttgart

Berufliche Ausbildung

1993 - 1998

Studium im Studiengang Geodäsie & Geoinformatik an der Universität Stuttgart

1998 - 2000

Referendariat für den höheren vermessungstechnischen Verwaltungsdienst

Beruflicher Werdegang

2000 – 2010

Vermessungsverwaltung Baden-Württemberg (verschiedene Stationen)

2011 - 2021

Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg

2021 - ...

Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg, Referat Vermessungs- und Geoinformationstechnologie

Motivation:

- Vertretung der Belange der Vermessungs- und Geoinformationsverwaltung im Netzwerk des Runder Tisch GIS e.V.
- Geoinformation in der Breite der öffentlichen Verwaltung anwendungsorientiert nutzbar machen
- Förderung der Zusammenarbeit mit der Geoinformationswirtschaft
- Unterstützung der Lehre und Wissenschaft in der Geoinformation
- Netzwerkbildung
- Nehmen und Geben bei Impulsen & Innovationen